
 

Verbale n° 3 del Consiglio d'Istituto del 27.03.2012 

Alle ore 18.10 la Presidente del Consiglio dichiara aperta la seduta con il seguente o.d.g: 

1. Approvazione verbale seduta precedente 

2. Rientri pomeridiani per la scuola primaria 

3. Eventuali e varie. 

Risultano assenti giustificati: 

- per la componente docenti: ins. Sanfilippo Ilaria e ins. Seravalle Rosa; 

- per la componente ATA: sig.ra Sartori Erica; 

- per la componente genitori: sig. Marelli Claudio e sig. Arcellaschi Antonio. 

La Presidente del Consiglio, constatato il raggiungimento del numero legale, dichiara 

aperta e valida la seduta. 

 

Punto 1 all’ordine del giorno 

Il verbale della seduta precedente è approvato all’unanimità.  

DELIBERA n. 04 

*** 

Punto 2 all’ordine del giorno 

La Presidente del Consiglio di Istituto, signora Anna Bertolotti, comunica che in seguito 

alla richiesta avanzata dall’Amministrazione Comunale di riorganizzare i rientri 
pomeridiani delle scuole primarie dell’Istituto al fine di razionalizzare la fornitura dei 
servizi parascolastici comunali (ristorazione scolastica, assistenza mensa e doposcuola), 
su istanza dei genitori rappresentanti al Consiglio di Istituto e ai Consigli di Interclasse si 
è svolto un incontro in data 05/03/12 con la Dirigente Gualdoni ed il Presidente del 
Consiglio Comunale Mario Pastore. 

 Al riguardo i genitori dell’istituto hanno steso un documento in cui sono indicate le 

motivazioni per le quali giudicherebbero inopportuno modificare i rientri pomeridiani 
proposti dal Comune (vedi allegato). 

La Presidente riferisce che la dottoressa Gualdoni ha affermato che le risorse che 

verranno stanziate per i servizi comunali saranno definite a giugno di quest’anno dopo le 



elezioni e il conseguente insediamento del nuovo Consiglio Comunale; al momento non 
si può stabilire in che misura graveranno sulle famiglie gli effetti di un eventuale 
mantenimento dell’attuale organizzazione. Si ipotizzano un aumento dei costi per le 
famiglie o una riduzione del numero degli alunni che potranno fruire dei servizi.  

Si apre una discussione tra i componenti del Consiglio, che si conclude con la seguente 
determinazione:  

Il Consiglio d’Istituto esprime parere contrario a sostituire per le scuole primarie 
“Corridoni” di Via Sinigaglia e “Filzi” di Tavernola il rientro del lunedì con il 
rientro di venerdì. Il Consiglio si riserva tuttavia di rivalutare la questione qualora 
ci fossero ripercussioni negative per l’utenza in conseguenza della suddetta 
decisione. 

Il Consiglio d’Istituto approva all’unanimità. 

Voti favorevoli: 14 – Voti contrari: 0 – Astenuti: 0 

DELIBERA n. 05 

*** 

Punto 3 all’ordine del giorno 

La Dirigente illustra la bozza del questionario che verrà proposto agli studenti della 
scuola secondaria di primo grado dell’Istituto. Si tratta di un’iniziat iva finalizzata alla 
valutazione della qualità del servizio scolastico. Dopo una serie di suggerimenti da parte 
dei componenti del Consiglio, il documento viene condiviso ed approvato all’unanimità. 

DELIBERA n. 06 

La Dirigente evidenzia che sono state pubblicate sul sito della scuola le tabelle con le 
attività integrative previste per il corrente anno scolastico, nelle quali sono indicate in 
rosso le integrazioni, le modifiche e le nuove proposte emerse dopo la delibera del POF. 
Tali integrazioni e modifiche verranno deliberate nella prossima seduta. 

Infine la Dirigente comunica che per la secondaria di primo grado le visite d’istruzione si 
terranno a Vicenza per tutte le seconde (tranne la sezione di Tavernola, per motivi 
disciplinari) e a Torino per tutte le classi terze. 

Non essendovi altro da aggiungere, la seduta termina alle 19.15 

 

LA SEGRETARIA                                                                            LA PRESIDENTE 

Lucia Ventura              Anna Bertolotti 

 


